

今年4月、和歌山を愛する若手飲食店経営者らが立ち上がった。まず、今年4月、和歌山を愛する若手飲食店経営者らが立ち上がった。まず、この事実は地元の人間さえ知らない。うちのお店でも、和歌山にはこんなに美味しいものがあるのか」と驚くお客様が多いんです。田上さん自身、和歌山の食の豊かさをもっとアピールしたいと感じていた時でもあった。

今年4月、和歌山を愛する若手飲食店経営者らが立ち上がった。まず、この事実は地元の人間さえ知らない。うちのお店でも、和歌山にはこんなに美味しいものがあるのか」と驚くお客様が多いんです。田上さん自身、和歌山の食の豊かさをもっとアピールしたいと感じていた時でもあった。



(株)三八波 代表取締役
全国わかやまポンチ協会 総裁
田上 義人 氏

田上総裁に、本誌『和』のために特別に作って頂いたわかやまポンチ。「今朝仕入れてきました」と、この日はイチジクや柿、トマトなどが入った。

わかやまポンチ

それは、"わかやま愛"にあふれる逸品。

発信し、地元をもっと元気にしたい。もうこれは宿命と思ってやつてます!」
田上総裁が笑顔で意気込みを語った。

自慢できる食材であふれているのに知名度は低い。例えば、フルーツ生産額は青森に次いで全国2位。しかも種類の豊富さはどこにも負けません。でもこの事実は地元の人間さえ知らない。うちのお店でも、和歌山にはこんなに美味しいものがあるのか」と驚くお客様が多いんです。田上さん自身、和歌山の食の豊かさをもっとアピールしたいと感じていた時でもあった。

今年7月、和歌山に新スイーツが誕生した。"わかやまポンチ"。梅の甘露煮を使ったフルーツポンチである。コミカルな名前の裏には、フルーツ王国和歌山の熱い思いが込められている。

中心を担うのが、和歌山市内の和食料理屋「味処 三八波」の社長田上義人さん。全国わかやまポンチ協会会長として、辣腕をふるう。「きっかけは県庁の方からの、わかやまポンチを作つてもうえないか」という提案でした。まずネーミングに惚れて、和歌山の現状を打破する起爆剤になる!と直感しました。和歌山は

今年7月、和歌山に新スイーツが誕生した。"わかやまポンチ"。梅の甘露煮を使ったフルーツポンチである。コミカルな名前の裏には、フルーツ王国和歌山の熱い思いが込められている。

中心を担うのが、和歌山市内の和食料理屋「味処 三八波」の社長田上義人さん。全国わかやまポンチ協会会長として、辣腕をふるう。「きっかけは県庁の方からの、わかやまポンチを作つてもうえないか」という提案でした。まずネーミングに惚れて、和歌山の現状を打破する起爆剤になる!と直感しました。和歌山は

今年7月、和歌山に新スイーツが誕生した。"わかやまポンチ"。梅の甘露煮を使ったフルーツポンチである。コミカルな名前の裏には、フルーツ王国和歌山の熱い思いが込められている。

中心を担うのが、和歌山市内の和食料理屋「味処 三八波」の社長田上義人さん。全国わかやまポンチ協会会長として、辣腕をふるう。「きっかけは県庁の方からの、わかやまポンチを作つてもうえないか」という提案でした。まずネーミングに惚れて、和歌山の現状を打破する起爆剤になる!と直感しました。和歌山は

食の楽園・和歌山の代表選手、梅の最新事情。



(株)九重雜賀 代表取締役社長
雑賀 俊光 氏 (写真右)

梅酒工場で、梅酒責任者の上田智也さんと。「最近はプロモーションなどで出張が多いが、現場の彼らがいるから頑張れる」と雑賀社長。従業員数16名の少数精銳で世界へ挑む。

梅酒

和歌山の梅酒、世界へ羽ばたく。

た」と雑賀俊光社長。食酢の主原材料である酒粕から一貫して製造するた

めに日本酒造りにもこだわる同社な

らではのアイデアを思い付く。「生産

量1位で高い品質を誇る紀州の梅を

日本酒に漬けてはどうかと思つたん

です」。ちょうどその頃、雑賀社長自

ら蔵に入り取り組んでいた「味覚の共

有」の成果を感じていた。「味の数値管

理は徹底していますが、最後は造り手

の舌が決め手。でも人の味覚は微妙に

異なります。メーカーである以上、品

質保持は必須。社員と共に味の表現

一致していなければ生み出せない逸品。近年の梅酒ブームのきっかけになっ

たと言われるのも納得だ。

そして今年、彼らの努力は雑賀梅酒

がFIFAワールドカップ南アフリカ大

会公認「日本の酒」に選ばれるという形

で結実した。和歌山にひつそり佇む小

さな会社は、今、世界を見据えている。

梅は青梅、品種は南高梅より希少品種の古城梅を中心にするなど試作

を繰り返し、微妙な味の違いを見極

め、徐々に進化させていった。

そうして誕生したのが「雑賀梅酒」

だ。ふくよかな酸味に程よい甘さが加わり、軽やかながら深みのある味わい。それは、職人たちの味のイメージが繰り返し、微妙な味の違いを見極めて、徐々に進化させていった。

「だわるのはもちろん、酸。梅のウエン酸を最大限に生かすため、漬ける日本酒から特別に醸造する。さらに、梅は青梅、品種は南高梅より希少品種の古城梅を中心にするなど試作

の自信はあった。



2010FIFAワールドカップ南アフリカ大会公認「日本の酒」は、全部で17銘柄。大会終了までロゴマークとスペシャルラベルを付けて、世界各国で販売される。



【わかやまポンチの条件】

- 一、和歌山産の「梅の甘露煮」を使うこと
- 二、和歌山産のフルーツを1つ以上使うこと
- 三、県産フルーツ等の使用が分かるようにすること

この条件を満たせば、それはもう「わかやまポンチ」。提供するお店は登録制。詳しくは和歌山県食品流通課、「わかやまポンチ」のホームページへ。